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 нАзнАчение
включился в работу
ГУБерНаТОр Челябинской области Петр 
Сумин представил вчера своего нового 
заместителя по социальным вопросам 
участникам еженедельного рабочего со-
вещания.

Приказ о назначении на должность Евгения 
Редина глава региона подписал в конце прошлой 
недели, сообщили в пресс-службе губернатора. 

Должность заместителя губернатора по со-
циальным вопросам была введена год назад. 
Работавший на этом посту Роман Панов перешел 
в Министерство регионального развития РФ (за-
местителем министра). Министерство в октябре 
2008 года возглавил уралец, бывший заместитель 
полпреда в УрФО Виктор Басаргин. 

Евгений Редин уже включился в работу и принял 
дела от Романа Панова. На совещании он доложил 
Петру Сумину о результатах проверки Росздрав-
надзора системы лекарственного обеспечения 
Челябинской области. Специалисты федерального 
надзорного ведомства дали положительную оценку 
и не высказали замечаний к этой работе. 

Евгений Редин родился в 1969 году в го-
роде Магнитогорске Челябинская область. В 
1993 году окончил Магнитогорский горно-
металлургический институт по специальности 
«обработка металлов давлением». По окончании 
МГМИ работал инженером на Магнитогорском 
металлургическом комбинате. В 1997 году воз-
главил отдел экспертизы сделок ММК. С 2000 года 
занимал пост начальника контрольно-ревизионного 
управления. В 2005 году – начальник управления 
оборудования ММК. В этом же году был избран 
депутатом и заместителем председателя Магнито-
горского городского Собрания депутатов. 

В 1997 году прошел дополнительную под-
готовку в Академии народного хозяйства при 
Президенте РФ по направлению «менеджмент». В 
2003 году окончил Московскую финансовую ака-
демию при Правительстве РФ по специальности 
«финансы и кредит». Выпускник Стокгольмской 
школы экономики. 

В 2005 году избран депутатом и первым заме-
стителем Законодательного собрания Челябинской 
области. Возглавляет комитет Законодательного 
собрания по промышленной политике, топливно-
энергетическому комплексу, транспорту и связи.

 ПрОизВОДСтВО
спрос на цемент 
В 2008 ГОДУ магнитогорский цементно-
огнеупорный завод, входящий в Группу 
компаний ОаО «ммк», произвел около 
одного миллиона тонн продукции.

Итоги работы МЦОЗ в прошедшем году демон-
стрируют потенциал предприятия в обеспечении 
качественным сырьем основного потребителя 
– ОАО «ММК», и строительных организаций. 
Объем годового производства составил 987 тыс. 
тонн, в том числе 526 тыс. тонн цемента и 461 тыс. 
тонн доломита (в 2007 году произведено 823,6 
тыс. тонн продукции: 321,6 тыс. тонн цемента 
и 502 тыс. тонн доломита). Это самые высокие 
показатели в новейшей истории завода.

Цементно-огнеупорный завод активно зани-
мается техническим обновлением производства 
для увеличения объемов выпуска востребованной 
рынком продукции, улучшения ее качества и сни-
жения себестоимости. Среди основных направле-
ний деятельности предприятия также расширение 
рынков сбыта и внедрение передовых технологий 
для снижения негативного воздействия на окру-
жающую среду.

В конце 2007 года на заводе начала работать 
4-я вращающаяся печь по производству клин-
кера мощностью 300 тыс. тонн в год. По словам 
директора ОАО «МЦОЗ» Анатолия Гамея, новое 
оборудование выдержало испытания по качеству 
и количеству, это во многом способствовало 
укреплению престижа завода. При спросе на 
высокомарочный цемент Магнитка удерживает 
потребителей качественными характеристиками 
своей продукции.

В прошлом году рядом с новой четвертой пе-
чью началось строительство пятой вращающейся 
печи.

ВЧера в левобережном Двор-
це культуры металлургов про-
шла девятая отчетно-выборная 
конференция совета ветера-
нов ОаО «ммк». 

С отчетным докладом о проделан-
ной работе  за четыре года выступил 
председатель совета ветеранов ком-
бината Михаил Тихоновский.

В обсуждении доклада приняли 
участие активисты ветеранского 
движения и гости: председатель со-

вета ветеранов Челябинской области  
Анатолий Сурков, вице-президент 
управляющей компании ОАО «ММК» 
Александр Маструев, председатель 
профкома комбината Александр Де-
рунов и другие.

Работа совета ветеранов за про-
шедший период единодушно отме-
чена оценкой «хорошо». Прозвучали 
конструктивные предложения о ра-
боте в сложный кризисный период.

Отчетно-выборная конференция, 
помимо итогов деятельности совета 

ветеранов, избрала новый состав, 
президиум и своего руководителя.

Председателем совета ветеранов  
ОАО «ММК» был избран едино-
гласно Михаил Тихоновский. Его 
заместителями – Анатолий Баландин 
и Василь Вафин.

Лучшим активистам совета вете-
ранов были вручены Почетные гра-
моты и ценные подарки, а Михаилу 
Тихоновскому – медаль «Почетный 
ветеран  Челябинской области».

Подробно о девятой отчетно-
выборной конференции совета ве-
теранов ОАО «ММК» читайте в 
ближайших номерах.

выбран новый совет

В СеГОДНяшНее непростое время 
журналисты получили полную объек-
тивную информацию и увидели, как 
работают основные производства. 

На экскурсию, посвященную 77-летию 
ОАО «ММК» прибыла многочисленная 
делегация: пожаловали представители 

практически всех городских средств мас-
совой информации, да еще в цехах наши 
журналисты пересеклись с представителями 
российского телевидения – ММК интересует 
не только магнитогорцев.  

Экскурсия началась  со строящегося 
комплекса толстолистового стана «5000» 
– объекта, к которому в последнее время 
приковано внимание прессы и произ-
водственников: страна экспортирует до 
двух с половиной миллионов тонн толстого 
листа в год – нет сомнения в том, что про-
дукция магнитогорского «пятитысячника» 
будет востребована. На стройплощадку 
уже поступает для монтажа основное 
технологическое оборудование стана, и 
есть надежда на то, что он выдаст первую 
продукцию уже в этом году. 

Следующий объект – кислородно-
конвертерный цех. При виде процесса 
завалки металлолома и заливки чугуна 
телеоператоры и фотографы с видеоаппара-
турой оттесняют пишущую братию, те тянут 
головы из-за их спин – всех завораживает 
красота льющегося металла. В разговорах то 
и дело звучит восхищение мощью металлур-
гического производства, вобравшего  опыт 
многих поколений. А в помещении пульта 
управления, где потише, журналисты за-
брасывают вопросами исполняющего обя-
занности старшего мастера по технологии 
Артема Климова – о температуре металла, 
об экологии и объемах производства. 

Передвигаемся в десятый «листопро-
кат». «Не сдается прокат, – бросает кто-то 
из журналистов на длинном пути вдоль 
рольганга. – Работают все четыре печи». 

И наконец, итоговый объект экскурсии – 
девятая и десятая доменные печи. В цехе 
уже готовятся к митингу: дата рождения 
ММК ведет отсчет от задувки первой до-
мны. Сквозь шум механизмов прорывается 
музыка – то романтическая «Рио-рита», то 
«Песня о горячем металле». На литейном 
дворе выстроились для награждения побе-
дители соревнования, посвященного дню 
рождения комбината, рядом – шеренга 
студентов-практикантов, над ними на балко-
не, как на капитанском мостике, наблюдают 
ветераны. Все, и стар, и млад, словно вы-
литы по одной форме с могучим горновым, 
на памятнике перед вокзалом. 

Бригаду победителей поздравляют пер-
вый вице-президент по стратегическому 
развитию и металлургии ООО «УК ММК» 
Рафкат Тахаутдинов, председатель профко-
ма комбината Александр Дерунов, началь-
ник цеха Андрей Чевычелов, ветеран цеха  
мастер Лев Маркелов.

– Магнитка всегда заставляла обстоя-
тельства работать на благо комбината, 
– отметил Рафкат Тахаутдинов, не обходя 
острых углов экономической ситуации в 
стране, затронувшей и комбинат. – Но 
мы воспользовались остановкой печей 
для их ремонта: обновлена вторая, идет 
ремонт первой и восьмой, начат запуск 
седьмой. Сегодня доменный цех работает 
практически в обычном режиме. Отказа-
лись от пятибригадного графика, перешли 
на четырехбригадный. Это связано с тем, 
что в феврале комбинат планирует произ-
вести 700 тысяч тонн металлопроката, в 
марте – 800 тысяч тонн.

После поздравлений состоялась празд-
ничная выплавка чугуна – право выплав-
ки завоевала в соревновании бригада 
десятой печи. Чугунный ручеек в сопро-
вождении искр потек под мелодию Эдит 
Пиаф «Под небом Парижа». Фантастиче-
ское ощущение 

алла КаньШина 
фото > Дмитрий рухмалев

чугун под вальсок
Магнитогорских журналистов пригласили  
на день рождения металлургического комбината


